

Bienenfresser-Beobachtung nördlich von Bautzen

Von HORST ZÄHR

Am 20. Mai 1968 konnte ich die seltene Beobachtung von 6 Bienenfressern (*Merops apiaster*) bei Niedergurig Kreis Bautzen machen. Aufmerksam wurde ich erst auf sie durch die ausgestoßenen „prürr“-Rufe während des Fluges. Die Vögel jagten im Windschatten eines Feldgehölzes nach Insekten. Dabei konnte ich beobachten, daß ein Exemplar einen größeren Käfer erbeutet hatte, ihn viermal mit dem Schnabel gegen einen Ast schlug und dann verschlang. Es herrschte bedecktes Wetter und leichter Südwestwind. Beobachtungsdauer 20 Minuten.

Anschrift des Verfassers.

Horst Zähr

8601 Niedergurig, Kreis Bautzen